
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

             
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

           
 

 
 

 
 

        
 

      
 

 
 

 
  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

●市議会議員(教育民生常任委員) 
●自宅/庄原市水越町５９８ 

さ
ま
ざ
ま
な 

生
活
相
談
に 

無
料
で
と
り
く
ん
で
い
ま
す  

気
軽
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い 

 

 

あなたも しんぶん赤旗を 
ぜひ お読みください 
日曜版は 月 800 円です 

 

６
月
23
日
か
ら
24
日
ま
で(

午
前
10
時
か
ら
午
後
５
時
ま
で)

の
２
日
間
の
予
定
で
す
。 

 

新
し
い
庁
舎
の
議
場
（
５
階
）
で
の
、
選
挙
後
、
初
め
て
の
一
般
質
問
で
す
。 

 
 

何
人
の
議
員
が
一
般
質
問
に
立
つ
の
か
、
市
民
の
願
い
に
応
え
て
、
ど
ん
な
問
題
を
と
り
あ

げ
る
の
か
、
注
目
し
て
、
多
数
傍
聴
に
お
い
で
く
だ
さ
い
。 

  

な
お
、
各
支
所
、
各
自
治
振
興
セ
ン
タ
ー
で
も
、
同
時
中
継
放
送
を
ご
覧
い
た
だ
く
こ
と
が

で
き
ま
す
。 

 
 

ま
た
、
後
日
に
は
な
り
ま
す
が
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
、
中
継
録
画
を
ご
覧
い
た
だ
く
こ
と

も
で
き
ま
す
。 

 

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
は
、
藤
木
く
に
あ
き 

で
検
索
し
て
下
さ
い 

藤木議員は、イノシシ駆除、出産医療の再開、庄原中学校の建替え問題等をとりあげる予定です 

 
 

 

一
般
質
問
は
、
市
政
に
関
す
る
あ
ら
ゆ
る
問
題
を
と
り
あ
げ
、
市
長
等
の
考
え
を
た
だ
し
、
そ 

の
改
善
を
求
め
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。 

 
 

議
員
は
、
一
般
質
問
予
定
日
の
一
週
間
前
ま
で
に
、
一
般
質
問
の
要
旨
を
箇
条
書
き
に
し
て
市 

長
等
に
通
告
し
、
そ
れ
を
受
け
て
、
市
長
等
が
、
答
弁
書
を
用
意
し
ま
す
。 

 
 

質
問
順
は
、
一
般
質
問
の
通
告
書
を
早
く
出
し
た
議
員
か
ら
順
次
お
こ
な
う
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 
 

議
員
一
人
当
た
り
の
、
質
問
の
持
ち
時
間
は
30
分
ま
で
で
、
市
長
等
の
答
弁
時
間
を
含
め
る 

と
、
一
人
当
た
り
、
一
時
間
程
度
ま
で
と
な
り
ま
す
。 

 
 

一
回
目
の
質
問
に
対
し
、
市
長
等
が
、
用
意
し
た
答
弁
書
に
も
と
づ
き
答
弁
し
ま
す
。 

 
 

そ
の
後
、
議
員
が
二
回
目
以
降
の
追
質
問
を
お
こ
な
い
、
そ
れ
に
対
し
、
市
長
等
が
答
弁
す
る 

こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 
 

二
回
目
以
降
の
質
問
や
答
弁
は
、
お
互
い
に
展
開
を
想
定
し
な
が
ら
準
備
し
た
も
の
に
も
と
づ 

き
、
質
問
や
答
弁
を
お
こ
な
う
こ
と
に
な
り
ま
す
の
で
、
用
意
さ
れ
た
原
稿
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 


